



## CARTA VIRTUAL № 253- 15 NOVIEMBRE DE 2014

### CONTRASTES

Entre lo que dice el Ministro de Salud y lo que opinan otros, expertos en el tema. Mientras aquel asegura que "la marihuana es como tomarse una agua aromática y se ve entusiasmado y no escandalizado anunciando que hay 800.000 colombianos consumiendo esta hierba y algunos las consumen diariamente", (Rafael Rodríguez González. Vanguardia Liberal: Nov.8 /14) otros opinan lo contrario y se fundamentan en la afinidad de esta droga por la grasa y su competencia con la dopamina y péptidos . Alister Ramirez Márquez al comentar el libro del neurocientífico e investigador Marc Lewis ADDICTED BRAIN dice: " En el informe más reciente de Reportes Actuales de Adicción se halló que el consumo habitual de marihuana ( una vez por semana )entre adolescentes y jóvenes lleva a la disminución de las funciones cognitivas, pérdida de la motivación, la memoria y el coeficiente intelectual que baja en 6 puntos cuando llega a ser adulto. El daño es aún más grave cuando el cerebro está en pleno desarrollo durante la adolescencia". DIARIO DE UN CEREBRO ADICTO Lecturas. Octubre 2014.

### SERÁ REALIDAD

Que "no tiene un impacto negativo para el paciente. ni costos extras para lo hospitalares" es el comentario que se añade a

un resumen que se relaciona con el dolor y que aparece como COLOMBIA SE RAMA EN EL CONTROL DEL DOLOR" ( El Tiempo. Noviembre 9 de 2014). Empieza la noticia diciendo " que la prevalencia del dolor tras una cirugía es del 11% en el mundo y en Colombia oscila entre el 40% y el 70%"

### CAMBIO DE TERCIO

Como dirían los aficionados a los toros es lo que se deduce de un trabajo realizado por profesionales de la Universidad Nacional, relacionado con el tan conocido Síndrome del Túnel Carpiano, pues ahora se presenta como una opción terapéutica las hormonas, la férula, la fisioterapia, el ultrasonido, procedimientos estos que " que evitarían intervenciones quirúrgicas" y además disminuirían los costos de los tratamientos intervencionistas,( UN Periódico No. 183 Universidad Nacional de Colombia. Noviembre 2014.).

### NICIAMOS EL JUICIO ÉTICO AL NEGOCIO DE LA SALUD EN COLOMBIA Y A SUS MÁXIMOS RESPONSABLES Y BENEFICIARIOS

<http://www.colectivodeabogados.org/noticias/noticias-nacionales/article/iniciamos-el-juicio-etico-al>

